
Pièces 4 Pièces

Superficie 82 m²

Référence 143

Prix 629 000 €

Antheor
Maison à vendre (83530)
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Achetez une villa t4 entièrement rénové accompagné de belles terrasses à vivre et

d'une  piscine  à  anthéor.  l'espace  intérieur  comporte  un  espace  cuisine  et  3

chambres. La superficie habitable totalise environ 82m2. Point important au niveau

de  l'agencement,  l'ensemble  de  ses  2  salles  de  bains  procurent  un  confort

indéniable. La maison proche de la plage s'accompagne d'un espace de stockage

au  garage.  Tranquillité  assuré  grâce  aux  fenêtres  à  double  vitrage  et  la

climatisation.  À  l'extérieur,  vous  disposerez  d'un  petit  jardin  et  2  terrasses.  Le

terrain de 487m2 est simple d'entretien. Le ...

If  you are trying to find a house built  in antheor, look no further! This well-planned

three-bedroom, two-bathroom house with a private garden could be precisely what

you  need.  The  house  consists  of  a  sleeping  area  with  3  bedrooms  and  2

bathrooms. The lodging spans 82 sq. M. Of living area. Additional rooms include an

attic.  Enjoy  a  quiet  abode thanks  to  double-paned windows.  For  a  neighborhood

barbecue,  you  can  find  a  private  garden  and  2  terrace  totaling  80  sq.  M.  The

property includes 2 private parking spots and a enclosed garage. This lodging is for

sale at the price of eur629,000. To ...
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CENTRE COMMERCIAL AGAY PLAGE - 83530 AGAY
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